



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/et-les-retours-d-experiences>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > 8 bonnes raisons d'être antinucléaire > Raison n°1 : Santé > **...et les retours d'expériences**

20 août 2020

...et les retours d'expériences

Dans cet article du site d'information *Le Vent se lève*, on revient sur l'impact sanitaire de l'accident de Fukushima. En effet, pour les partisans de l'énergie atomique, l'accident nucléaire aurait eu des conséquences sanitaires quasi-nulles, on vous explique pourquoi il est aujourd'hui impossible de dire cela.



<https://lvsl.fr/impact-sanitaire-de-fukushima-une-desinformation-suspecte/>

Et si vous préférez la radio vous pouvez écouter l'épisode 3 de la série *À l'ombre des centrales nucléaires* sur France culture (2017) qui revient sur les accidents de Tchernobyl et de Fukushima et les leçons que pourraient en tirer la France... car les ingénieurs français ont mesuré, scruté, visité, évalué, dosimétré les zones irradiées.



<https://www.franceculture.fr/emissions/lsd-la-serie-documentaire/lombre-des-centrales-nucleaires-34-de-tchernobyl-fukushima-les>

À découvrir également [sur notre boutique en ligne](#) l'excellent ouvrage graphique de Géraud Bournet, *Franckushima* qui revient largement sur les effets sur la santé des populations victimes de l'accident de Fukushima.



<https://franckushima.com/>